

Fallecen tres personas y una resulta lesionada cuando un automóvil volcó al mar en ruta Cochamó - Río Puelo

TRAGEDIA. *El accidente se produjo en el kilómetro 65 de la ruta V-69 a la altura del puente Cascajal I, donde perdieron la vida dos mujeres y el conductor. Alcalde recordó que ha solicitado apoyo para mantener las vías.*

Fernanda Sandoval
 cronica@diariollanquihue.cl

Un accidente de tránsito dejó a tres personas fallecidas y un lesionado. El siniestro vial se registró la noche del viernes, en la ruta V-69, que conecta Cochamó con Río Puelo, específicamente en el sector Cascajal, a la altura del kilómetro 65.

El hecho involucró a un vehículo menor que por causas que se investigan salió de la calzada y terminó en las aguas del Estuario de Reloncaví.

Según los antecedentes, el vehículo era ocupado por cuatro adultos chilenos, correspondientes a dos matrimonios provenientes de la Región Metropolitana, quienes se encontraban turistas en esta comuna y se desplazaban en un vehículo arrendado.

EN EL LUGAR
 A raíz del accidente, fallecieron

en el lugar dos mujeres de 58 años, identificadas como Lorena Aimone y Rebeca Cabrera, junto al conductor del auto, Mauricio Gallardo, de 60 años. El cuarto ocupante, Fernando Aimone, de 65 años, y hermano de una de las víctimas, logró sobrevivir y fue auxiliado por los equipos de emergencia, por lo que fue trasladado, inicialmente, al Cesfam de Río Puelo, para recibir atención médica y posteriormente fue derivado al Hospital de Puerto Montt.

RESCATE Y PROCEDIMIENTOS

El aviso del accidente fue registrado a eso de las 20:47 horas por la capitanía de Puerto de Cochamó, tras un llamado realizado por la Central de Bomberos de la comuna. Hasta el lugar concurrió personal de la policía marítima, junto a embarcaciones y equipos de apoyo debido a que el vehículo ter-

minó en el borde costero.

El gobernador marítimo (s) de Puerto Montt, comandante Jaime Mancilla, informó que "con el apoyo de embarcaciones y personal del área se pudo recuperar a tres personas fallecidas y a un sobreviviente, que fue trasladado al Cesfam de Río Puelo".

Debido a las condiciones de acceso al sector y por instrucción del fiscal de turno, los cuerpos fueron trasladados, por vía marítima, hasta la Capitanía de Puerto de Cochamó, donde se realizaron los peritajes de rigor antes de ser derivados al Servicio Médico Legal de Puerto Montt para ser entregados a sus familiares.

INVESTIGACIÓN Y COORDINACIÓN

La investigación para determinar las causas del accidente quedó a cargo de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Carabine-



LOS CUERPOS FUERON TRASLADADOS AL SERVICIO MÉDICO LEGAL DE PUERTO MONTT.

ros, mientras que el Laboratorio de Criminalística de esta institución realizó los exámenes correspondientes.

El oficial investigador de la Unidad de Investigación de Accidentes en el Tránsito Llanquihue, teniente Felipe Vásquez,

señaló que debido al sensible fallecimiento de estas personas, la Fiscalía determinó que fuese "nuestra unidad especializada la encargada de determinar la dinámica y la causa basal de este hecho".

Una vez en el lugar -explicó-, el equipo especializado realizó las pericias técnicas y científicas con la finalidad de dar cumplimiento a lo requerido.

En ese sentido, el oficial Vásquez agradeció la labor de la Armada y de los civiles que colaboraron en el rescate de los cuerpos y en el auxilio del único sobreviviente.

Asimismo, el teniente recaló la importancia de la prevención para evitar nuevos siniestros viales, haciendo un llamado a los conductores a desplazarse siempre a una velocidad razonable y mantenerse alerta a las condiciones del tránsito en todo momento.

SEGURIDAD VIAL

Respecto a las condiciones del territorio, el alcalde de Cochamó, Francisco Donoso, indicó que la complejidad geográfica de las rutas de la zona exige una conducción bajo alerta máxima, considerando las irregularidades propias del camino.

Es por ello que la autoridad comunal recordó que han planteado, de manera reiterada, en las reuniones de coordinación con Vialidad la necesidad de contar con una unidad global exclusiva para la comu-

na que permita mejorar el mantenimiento de las vías y reducir los tiempos de respuesta ante emergencias.

Asimismo, frente al trágico accidente, el jefe comuna señaló que "como municipio expresamos nuevamente nuestro pesar por las tres personas fallecidas y nos encontramos atentos al estado de salud de la persona rescatada".

Donoso indicó además que durante la temporada estival la comuna registra un aumento de visitantes debido a la belleza escénica del sector.

Finalmente, el jefe comunal reafirmó el compromiso de la municipalidad para trabajar coordinadamente con Senapred, las fuerzas de emergencia y la Armada, poniendo a disposición todos los recursos necesarios para apoyar tanto a la población residente como a los turistas. C3